

## Montag 8. Oktober 2007

Das Wochenende ging viel zu schnell vorbei. Somit stand wieder schaffen auf der Tagesordnung. Heute stand mal wieder einer der Taxifahrer da dich vom Sehen her kenne und die wissen wo ich hin will. Hat einen Vorteil man kann schon vorher abrechnen und muss nicht noch ewig auf die Quittung warten. Im Geschäft stand soweit das übliche auf dem Programm, so dass es von dieser Seite keine Abwechslung gab. Da die Feiertage wieder vorbei sind war auch wieder die Mensa offen. Dies hat den Vorteil das man ziemlich schnell fertig ist mit Essen und dann noch genug Zeit hat um private Dinge zu erledigen. Heute hatte ich mal ausnahmsweise meine Haare nicht gegelt und jeder hat mich gefragt ob ich beim Friseur war. Ich wollte einfach nur mal wieder ein Akzent setzen. Den einen gefiel es den anderen nicht. Meiner Meinung sehe ich ohne Gel in den Haaren viel zu anständig aus. Mal schauen auf was ich am nächsten Tag Lust habe.

Ich dachte ja schon das ist einer der normalen Tage. Doch ein Geschäftskollege hat mich gefragt ob ich mit zum Damenvolleyball möchte. Zwar nur zum zuschauen, aber ich habe ohne zu zögern ja gesagt. Endlich mal wieder Volleyball sehen. Wobei ich ja schon lieber selbst gespielt hätte. Nach der Arbeit ging es dann los. Und wo sind wir gelandet? Dort wo ich gestern schon lang gelaufen bin. Damit hätte ich nie und nimmer gerechnet, das ich so schnell wieder hier bin. Vor der Halle wollten uns die ersten Händler schon Karten andrehen. Wir wollten aber lieber auf Nummer sicher gehen und haben sie am regulären Schalter gekauft. Mich hat der Schlag getroffen als ich erfahren habe das der Eintritt 60RMB kostet. 6€ Eintritt für ein Volleyballspiel ist auch für deutsche Verhältnisse nicht gerade billig. Da uns noch der Magen knurrte ging es noch auf die Suche nach einem Restaurant, was auch ziemlich schnell gefunden war. Doch alle kleinen Tische waren belegt, was nun? Wir wurden in den Keller geschickt. Hä wo soll es dort Tische geben. Dort sah es ehr wie Küche aus und uns ist auch schon eine Bedienung mit Essen in der Hand entgegen gelaufen. Doch unten waren tatsächlich noch Tische. Somit haben wir schnell bestellt und schnell gegessen, da das Spiel auch schon bald angefangen hat.

Die Mägen waren gefüllt und so sind wir schnell zur Halle gelaufen. Ich staunte nicht schlecht als ich die Halle betrat. So etwas bekommt man in Deutschen Hallen nicht geboten. Zumindest das was ich bis jetzt erlebt habe. Zwei Videoleinwände an denen das Spiel gezeigt wurde viele Kameras und eine Gruppe von Leuten die für richtig Stimmung in der Halle sorgte. Leider waren die 60 RMB für unsere Plätze nicht gerechtfertigt. Für diesen Preis hätte ich mit Karten in der Mitte gerechnet. Schade eigentlich. Das Spiel war schon im vollen Gange als wir die Halle betreten. Der erste Satz ging ziemlich deutlich an Tianjin. Und war nicht schlecht anzuschauen. Der zweite Satz war dann hart umkämpft aber nicht so schön wie der erste Satz. Tianjin hat den zweiten Satz verloren. Den dritten und vierten Satz entschied Tianjin dann wieder ziemlich deutlich für sich. Interessant war die Fangruppe die für Stimmung sorgte die sind dann ab und an vor das Publikum gestanden und haben irgendwas gerölt und die Zuschauer haben irgendwas geantwortet. Während des Seitenwechsels sind nicht ganz so anschauliche völlig normal gekleidete Typen mit Schildern herum gelaufen. Diese Schilder waren vom Sponsor. Im Normalfall ist man das gewöhnt das dies doch hübsche Mädchen machen. Schade eigentlich! Auch schade war das ich meinen Foto daheim vergessen habe. Am Morgen hab ich mir noch überlegt ihn mit einzustecken. Hab aber gedacht das heute eh nicht all zu viel passieren wird und hab ihn daheim gelassen.